

# Realiza CBP sorpresivo simulacro en Puente Uno

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEX. — Agentes de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) realizaron este miércoles un simulacro sorpresa en el Puente Internacional Uno, lo que provocó la suspensión total del tráfico en

Paran tráfico por más de 10 minutos en Eagle Pass para ensayar respuesta ante intentos masivos de cruce

ambos sentidos por más de 10 minutos.

El operativo, ejecutado al mediodía, incluyó el despliegue de elementos federales armados y con equipo

antimotines hasta la línea divisoria, como parte de un ejercicio táctico para evaluar la capacidad de respuesta ante intentos desordenados de cruce por parte de grupos de migrantes.

Según autoridades del CBP, este tipo de maniobras se llevan a cabo de forma



esporádica y sin previo aviso en cualquiera de los puertos terrestres, con el objetivo de mantener a los agentes entrenados para

actuar ante eventuales emergencias fronterizas.

Aunque este tipo de simulacros no se realizaba desde hace semanas, la

agencia recordó que son parte de su protocolo habitual y se busca que la afectación al flujo vehicular sea mínima.

# LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 28 de Agosto de 2025

Año XXXVIII No. 13,950  
Cd. Acuña, Coahuila

# Regresa el COVID a Acuña; confirman 5 contagios



PRINCIPALMENTE EN LA LAGUNA

## Blindan a Coahuila ante extorsiones

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El titular de la Fiscalía General del Estado de Coahuila, Federico Fernández Montañez, anunció el fortalecimiento del blindaje en la región de La Laguna, tras una serie de hechos delictivos ocurridos recientemente en los límites entre Torreón y Gómez Palacio.

“Esta semana hubo un par de eventos que ya detallé en Torreón, donde se logró una resolución en menos de 24 horas”, señaló Fernández Montañez.

Uno de estos casos involucró el hallazgo de una persona sin vida en la zona limítrofe entre ambas ciudades. Aunque la carpeta de investigación fue iniciada por la Fisca-



Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Estado.

lía de Durango, la Fiscalía coahuilense también intervino, logrando la detención de todos los involucrados: “Se abrió la carpeta en Torreón y el tema quedó cerrado”, puntualizó.

LOCAL / PÁG. 2



Autoridades llaman a reforzar medidas sanitarias ante temporada invernal

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.- El COVID-19 volvió a hacerse presente en la región. Autoridades de salud confirmaron cinco casos positivos en Ciudad Acuña, lo que encendió alertas ante la cercanía de la temporada invernal y la posibilidad de un repunte en contagios.

El jefe de la Jurisdicción Sanitaria 02, Humberto



Dan 5 casos de COVID positivos.

Cantú, informó que los pacientes fueron diagnosticados mediante pruebas específicas y se mantienen bajo control médico, sin que hasta ahora representen un riesgo mayor gracias a la cobertura de vacunación previa. Sin embargo,

advirtió que no se descarta retomar medidas preventivas como el uso de cubrebocas, el lavado constante de manos y la higiene en espacios cerrados.

“Hay que cuidarnos, sobre todo porque muchas veces ya se nos olvidó lo que



El jefe de la jurisdicción señaló que es importante volverse a cuidar.

vivimos y por lo mismo no nos cuidamos, y es ahí donde se dan los contagios”, señaló el funcionario.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

LOCAL / PÁG. 2



SE BENEFICIARÁ A 1,871 FAMILIAS

## Arranca programa de escrituración: Manolo



## Capacitan a periodistas en cobertura ética del suicidio en Coahuila

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. — Con el objetivo de promover una narrativa más ética y responsable sobre el comportamiento suicida, periodistas de diferentes medios participaron en el taller “Responsabilidad social de los medios de comunicación para el manejo de información sobre conducta suicida”, como parte del Gran Programa de Capacitación en Salud Mental impulsado por la Oficina Inspira Coahuila y la Secretaría de Salud.

La capacitación fue impartida por el periodista y doctor en Psicología Ricardo Hernández Brusso en las instalaciones de la Universidad Politécnica de Piedras Negras. Al evento asistieron el rector Raúl Vela Erhard, el sub-



secretario de Salud Iván Alejandro Moscoso y la coordinadora general de Comunicación e Imagen Institucional del Gobierno del Estado, Maribel Sánchez Tovar, quien dio la bienvenida a representantes de prensa, radio, televisión y redes sociales.

“Desde el Gobierno de Manolo Jiménez trabajamos para lograr una sociedad más tranquila y en armonía. Por ello, impulsamos este tipo de talleres en coordinación con Inspira Coahuila, presidida por la señora Paola Rodríguez López”, expresó Sánchez Tovar durante su intervención.

LOCAL / PÁG. 2

## Aprieta la sequía al campo en Acuña; ganaderos, al límite

Sin lluvias efectivas, agostaderos se secan y el ganado resiente la falta de alimento

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.- La sequía se ha convertido en una amenaza latente para el campo de Acuña. Aunque en semanas recientes se registraron algunas lluvias, los beneficios resultaron insuficientes y los agos-

taderos continúan en estado crítico, lo que mantiene en alerta al sector ganadero.

Homero Amezcua Villarreal, presidente de la Asociación de Ganaderos de Acuña, advirtió que la situación se complica con el paso de los días. “Aunque se han anunciado lluvias en los pronósticos, simplemente no han llovido. La situación en el campo no muestra mejoría”, lamentó.

El desabasto de agua impacta directamente en



la alimentación y cuidado del ganado, que comienza a resentir la falta de pasto y humedad en los ranchos. Según Amezcua, la esperanza de los productores está puesta en que las lluvias lleguen antes del inicio de la temporada invernal, de lo contrario, el panorama podría tornarse aún más severo.

“Existe preocupación en todo el sector ganadero, y lo único que nos puede ayudar son lluvias... ojalá lleguen a tiempo”, puntualizó.

Mientras tanto, los ranchos permanecen secos, con suelos agrietados y sin señales de recuperación.

LOCAL / PÁG. 2